

Novembre 2025

Chers amis de la Fondation,

L'année 2025 s'achèvera bientôt dans un climat d'instabilités, de conflits, d'incertitudes et de crises sociales à l'échelle mondiale. À travers cette période de tourmente générale, naît une urgence de s'impliquer, de changer les choses, de poser des gestes concrets pour faire une différence positive dans le monde actuel.

Dans cette optique, la **Fondation Roch Ste-Marie**, depuis une quarantaine d'années, fait son humble part en ayant établi l'éducation comme étant sa mission fondamentale.

**Alexandrine et Roch  
Ste-Marie**  
Fondateurs

**Aline Arpin**  
Présidente Honoraire  
à titre posthume

**Richard Trudeau**  
Président

**Pierre Ste-Marie**  
Trésorier

**Danielle Ste-Marie**  
Secrétaire

**Michel Bédard**  
**Isabelle Ste-Marie**  
**Jean Ste-Marie**  
**Jacques Théorêt**  
Administrateurs

D'après les définitions officielles, l'éducation contribue à réduire les inégalités. Elle permet à des personnes, peu importe l'endroit où elles se trouvent dans le monde, de mener une vie plus saine et plus durable. Elle est essentielle pour favoriser la tolérance entre les peuples et contribue à l'instauration de sociétés plus pacifiques. L'objectif de l'éducation est de fournir des compétences de vie afin d'aider le développement complet des élèves pour qu'ils puissent atteindre leur potentiel total et deviennent des adultes responsables. Elle est un levier essentiel pour le développement économique des communautés et offre un accès aux jeunes pour de meilleures conditions de travail.

Forte de ces constatations, la **Fondation Roch Ste-Marie** s'implique dans des projets éducatifs dans trois pays. Elle apporte son soutien monétaire à une trentaine de familles dans le besoin pour permettre à leurs jeunes de poursuivre leurs études à l'Institution Mixte Saint-Viateur en Haïti. Elle contribue aussi au fonctionnement de la cantine.

Au Congo, la **Fondation Roch Ste-Marie** a aussi permis à 75 jeunes de l'École primaire St-Esprit en banlieue de Kasumbalesa, de continuer leur cheminement scolaire en payant les frais de scolarité.

Au Pérou, des bourses ont été acheminées à deux jeunes Maria et Angel Garcia pour leur permettre d'accéder à des niveaux supérieurs d'étude et ainsi développer des compétences pour acquérir un métier. La **Fondation Roch Ste-Marie** octroie des sommes pour aider deux écoles de Lima et Pucallpa pour la formation, pour des activités pédagogiques et pastorales.

### Quille-O-Thon

À la suite de l'immense succès du dernier Quille-O-Thon qui a permis d'amasser plus de 17000 dollars, la **Fondation Roch Ste-Marie** réitère son invitation pour sa cinquième édition qui aura lieu au printemps prochain. Merci de venir nous encourager pour soutenir tous nos projets.

### Pensée, réflexion

«L'esprit s'enrichit de ce qu'il reçoit, le cœur de ce qu'il donne.» *Victor Hugo*

Enrichissons la vie de jeunes plus démunis en faisant un don à la **Fondation Roch Ste-Marie** qui les acheminera directement aux responsables des différents projets éducatifs. Chaque élan de générosité peut transformer des vies, un grand merci !

La petite Fondation qui rejoint de grandes missions

Pour en connaître davantage sur son origine, les nombreux projets qu'elle parraine et pour faire un don, la Fondation Roch Ste-Marie vous invite à parcourir son site web à l'adresse suivante:

[fondationrochstematic.com](http://fondationrochstematic.com)